

## Die Abenteuer des Barons Münchhausen



Liebe Kinder, ich bin der Baron



Münchhausen! Alle kennen meinen Hut mit



Federn, den ich von meinem Großvater habe



und mein mit Diamanten eingelegetes



Schwert. Ich sitze auf meinem Armsessel,



schreibe meine Erinnerungen und erinnere

mich an jene Tage, als ich kräftig wie ein



Bär war. Hoffentlich wird euch dieses Buch



gefallen und wird es in der Bibliothek in

hohem Ansehen stehen.



Einmal fuhren wir mit dem Schiff nach



Afrika, dem Land der Löwen und Bananen.



Nachdem wir einen Tag lang auf den Wellen



gesegelt sind, wurden wir von einem Wal

verschluckt. Im Bauch des Monsters war es



heiß wie in einem Ofen und überall



schwammen Anker und Schiffseile. Ich

hatte gar keine Angst, sondern nahm den



Mastbaum, schob ihn nach oben bis er in

